

déchéance il est voué si l'un d'eux, *lumière, chaleur, électricité* ou *mouvement* vient à lui manquer.

Il est bien connu, d'un autre côté, que ces agents agissent particulièrement sur les nerfs, les muscles, les vaisseaux périphériques ; par l'intermédiaire du système nerveux, ils modifient la circulation et la répartition du sang, la respiration, la thermogénèse et par suite la nutrition générale.

Leurs effets sont donc d'une puissance extraordinaire.

---

C'est dans le but d'utiliser les importantes ressources offertes par l'emploi de ces agents physiques et naturels, que nous avons créé, en plein centre du Canada, dans une ville-campagne comme Trois-Rivières, un établissement vraiment scientifique, où se trouvent réunies, dans un même hôtel indépendant, toutes les applications à la thérapeutique et à l'hygiène des différentes formes de l'énergie :

## Chaleur, Electricité, Mouvement.

Les nombreuses marques de sympathie et d'encouragement qui nous ont été données par un grand nombre de confrères nous sont un sûr garant de l'accueil favorable qui est fait à " *l'Institut Hydrothérapique et Electrothérapique des Trois-Rivières,* " par le monde médical, dont nous augmentons singulièrement les ressources thérapeutiques, et par les malades auxquels nous offrons, groupés dans un même milieu, tous les éléments de soulagement et de guérison autrefois dispersés.

Disons avant toute chose que, pour *les malades adressés par des confrères, les docteurs attachés à l'Institut s'abstiendront de donner des consultations sans la collaboration du médecin traitant ; ils n'oublieront pas qu'une thérapeutique rationnelle exige l'unité de vue et la continuité d'observation.*